



Deutsche
Transplantations-
gesellschaft

PRESSEEINLADUNG

30. Jahrestagung der Deutschen Transplantationsgesellschaft (Filderhalle Stuttgart)

Pressekonferenz: Donnerstag, den 07.10.2021 von 11.30 – 12.30 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren,

vom 7. bis zum 9. Oktober 2021 findet in Stuttgart die 30. Jahrestagung der Deutschen Transplantationsgesellschaft (DTG) statt. Der Kongress ist das größte deutschsprachige Forum der Transplantationsmedizin und findet in diesem Jahr im Hybridformat statt, Sie können also vor Ort teilnehmen oder auch online.

Am **Donnerstag, den 7. Oktober 2021 von 11:30 bis 12:30 Uhr** möchten wir Sie herzlich zur **offiziellen Kongress-Pressekonferenz** einladen, bei der wir aktuelle Themen diskutieren werden:

Allgemeine Lage der Transplantationsmedizin in Deutschland

Prof. Dr. Christian Strassburg, Bonn, Präsident der Deutschen Transplantationsgesellschaft

Medizinischen Strategien, um den Organmangel zu beheben

Prof. Dr. Vedat Schwenger, Stuttgart, Tagungspräsident der 30. Jahrestagung der Deutschen Transplantationsgesellschaft

Corona und die Transplantationsmedizin: Gab es Auswirkungen? Was sind die Folgen?

Prof. Dr. Mario Schiffer, Erlangen, Interim-Generalsekretär der Deutschen Transplantationsgesellschaft,

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und bitten um Ihre **Voranmeldung zur Pressekonferenz und Akkreditierung zum Kongress** über die Kongresswebsite:

<https://www.dtg2021.de/registrierung/>

Dort unter „Zur Tagungsanmeldung“ können sich Medienvertreterinnen und -vertreter kostenfrei anmelden.

Das wissenschaftliche Programm können Sie online einsehen unter:
<https://www.dtg2021.de/programm/tagungsprogramm/>

Wir hoffen, Sie vor Ort oder online zur Tagung begrüßen zu dürfen!

Herzliche Grüße

Dr. Bettina Albers
Pressestelle DTG

Kontakt/ Pressestelle

albersconcept
Dr. Bettina Albers
Jakobstraße 38
99423 Weimar
albers@albersconcept.de
Tel.: 03643 / 776423
Mobile: 0174 / 2165629